

Selbsterklärung

VIVE la DOK produziert Filme mit dem Bewusstsein, dass wir Verantwortung tragen – für unsere Kolleg*innen, für die Geschichten und Protagonist*innen selbst und insbesondere für den Erhalt und Schutz unserer Umwelt.

Wir fühlen uns in unserer Arbeit dazu verpflichtet, bei allen Entscheidungs- und Handlungsprozessen ökologische Nachhaltigkeit mitzudenken und die durch unsere Produktionen verursachte Umweltbelastung auf das nötige Minimum zu reduzieren.

Dabei legen wir Wert darauf, all unsere Produktionsstätten mit der Nutzung von Öko-Strom zu betreiben, (Flug-)Reisen durch die Anwendung von technischen Innovationen einzusparen und uns stetig anhand von ökologischen Standards in unserer Projektorganisation zu reflektieren.

Außerdem sind wir bei der inhaltlichen Auswahl unserer Projekte bestrebt, Geschichten zu erzählen, die eine transformative Kraft in sich tragen und damit ein sozialökologisches Bewusstsein der Gesellschaft fördern.

Wir befinden uns mit unseren Kolleg*innen auf einem spannenden und zeitgemäßen Lernweg, um unseren Beitrag für mehr Nachhaltigkeit in der Filmbranche und der Welt zu leisten.

Berlin, 27.10.2024

Eva Duid

Eva Rink

Produzentin VIVE la DOK filmproduktion UG